
SC busca aproximação com Europa
PeloEstado

A aproximação de Santa Catarina e os países europeus pautou as 
visitas do chefe da delegação da União Europeia no Brasil, em-
baixador João Cravinhos (D), ao estado nesta quinta-feira. Na 

Federação das Indústrias (Fiesc), o diplomata explicou o que espera da 
reunião anual dos embaixadores do bloco, que será realizada em Santa 
Catarina no final maio. Ele acredita que seus colegas diplomatas irão co-
nhecer os potenciais do estado e identificar possibilidades de parcerias 
concentradas no curto prazo. Cravinhos revelou que Santa Catarina foi 
o estado escolhido para receber o encontro por ter “espírito empreende-
dor” e por “identificar oportunidades em meio à crise”. Ele demonstrou 
interesse em cooperações nas áreas de tecnologia e pesquisa. Segundo o 
embaixador, a inovação é caminho para que a economia cresça nos pró-
ximos anos. No comércio exterior catarinense, a União Europeia é des-
taque. Ocupa o primeiro lugar como destino das exportações com ven-
das na ordem de US$ 1,47 bilhão em 2015. Para o secretário de Assuntos 
Internacionais, Carlos Adauto Virmond (E), a recepção aos embaixado-
res dará um impulso à relação do estado com a Europa, iniciada com a 
vinda dos imigrantes do Velho Mundo para cá há mais de um século. 
O presidente da Fiesc, Glauco José Côrte, lembrou que Santa Catarina 
tem uma longa relação com a comunidade europeia, tanto em importa-
ção quanto em exportação, o que movimentou US$ 3,5 bilhões em 2015. 

Vai que cola! A janela aberta para mu-
dança de partido, no mês de março, está 
agitando os bastidores políticos e esquen-
tando o clima das eleições municipais de 
Santa Catarina. O assédio é grande. O 
deputado Vicente Caropreso (PSDB), por 
exemplo, já recebeu convites de cinco si-
glas. Com mais ênfase, PR, DEM e PSD. 
“São todos muito amigos”, justificou. 
PMDB e PP foram mais na linha da “abor-
dagem”. Mas Caropreso garante que está 
bem no PSDB e, assim como seus colegas 
de bancada, Leonel Pavan, Serafim Ven-
zon e Marcos Vieira, presidente estadual 
da sigla, deve permanecer no tucanato.

Mídia regional O presidente da ADI Bra-
sil, Gedaís Pereira Belga, e da ADI-SC, 
Ámer Felix Ribeiro, vão participar do Se-

minário Nacional Comunicação e Mídia 
Regional, marcado para o dia 2 de mar-
ço. O evento está sendo organizado pela 
Frente Parlamentar em Apoio e Fortaleci-
mento da Mídia Regional, presidida pelo 
deputado Pedro Uczai (PT-SC), e terá a 
presença dos ministros das Comunica-
ções, André Figueiredo, e da Secretaria 
de Comunicação Social da Presidência da 
República, Edinho Silva.
    
Fomento O balanço de 2016 do BRDE 
ainda não está pronto. O prazo para pu-
blicação vai até o último dia útil do mês de 
março. Mas a diretoria está comemorando 
os bons resultados de investimentos em 
Santa Catarina. Em época de crise, banco 
de fomento tem papel crucial para ajudar 
a manter a atividade econômica.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Nadaparecido
O presidente da Fundação Ulysses 
Guimarães, ex-ministro, ex-gover-
nador e ex-senador Moreira Franco, 
recebeu das mãos do presidente do 
PMDB-SC, deputado Mauro Maria-
ni, e do secretário de Desenvolvi-
mento Econômico Sustentável, Car-
los Chiodini, o planejamento de tecnologia que ambos estão construindo 
para o partido. Segundo afirmação de Franco, “ninguém está fazendo nada 
parecido no país”. São três projetos que buscam ampliar a base tecnológica 
dos peemedebistas catarinenses. Depois de implementados, servirão de 
base para o partido no restante do Brasil.
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UniversidadedoENEM
A Federação de Câmaras de Dirigentes 
Lojistas (FCDL-SC) e a Universidade do 
ENEM assinaram convênio ontem, em Flo-
rianópolis. Pela parceria, com o custo de 
somente R$ 35,00, associados e não associa-
dos às 206 CDLs do estado poderão fazer o 
curso preparatório e, com isso, ampliar as 

chances de acessar uma universidade. O presidente da FCDL-SC, Ivan Tau-
ffer, na foto com Gabriel Costa (C), diretor pedagógico, e Ricardo Althoff (D), 
diretor administrativo da Universidade, disse que a entidade cumpre seu pa-
pel social com o programa. A intenção é atender até 10 mil alunos catarinen-
ses em 2016. Mais informações pelo site www.universidadedoenem.com.br
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